
PRESIDENTE ENTREGÓ 2.360 SUBSIDIOS DE VIVIENDA PARA HABITANTES 
DE VI REGIÓN 
El Primer Mandatario destacó que la entrega de esta ayuda es la respuesta del Estado 
para velar por el derecho de toda familia a tener una casa propia. 
Además, reiteró su compromiso de combatir la delincuencia. "No estamos dispuestos a 
que las calles sigan siendo calles por las que anden impunes los delincuentes. Y los 
vamos a combatir como corresponde porque tenemos derecho a una ciudad segura". 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió esta mañana a las ceremonias de 
entrega de 2.360 subsidios de viviendas en la sexta región, los que suponen una 
inversión de más de cinco mil millones de pesos. "Estas cosas no son de generación 
espontánea. Obedecen a una política, a un compromiso. A entender que todo chileno, 
toda chilena, toda familia tiene derecho a una casa. En consecuencia, cuando el Estado 
da un subsidio, lo que estamos haciendo es hacernos cargos de ese derecho", explicó el 
Jefe de Estado en el estadio El Esfuerzo de Requínoa.  
 
Acompañado por la ministra subrogante de Vivienda y Urbanismo, Sonia Tschorne, el 
Mandatario inició su gira en Santa Cruz, donde visitó en la localidad de Apalta al 
matrimonio conformado por José Toro y Elisa Díaz, quienes fueron favorecidos por un 
subsidio rural. A continuación, se dirigió a la plaza de armas de Santa Cruz, donde se 
reunió con más de 600 beneficiarios.  
 
Durante su encuentro con la comunidad, el Primer Mandatario destacó la importancia 
que tiene para Chile la materialización de esfuerzos como este. "Estos subsidios son una 
expresión de la voluntad de un país. De una sociedad. De cómo Chile se organiza para 
tender la mano a todos aquellos que necesitan que se les tienda una mano porque 
quieren una vivienda digna. Cómo Chile se organiza para tender una mano a todos los 
jóvenes que quieren una educación de calidad para llegar a desarrollarse, soñar y crecer. 
Cómo Chile se organiza para tener una salud donde sea claro que la salud es un derecho 
y no una mercancía por la cual hay que pagar, donde queremos que primero se atienda a 
la persona y después se pregunte cómo se paga, y no al revés. Eso es lo importante, para 
eso estamos trabajando", explicó. 
 
El Presidente Lagos subrayó además los avances que se han realizado en el país en 
materia de vivienda en los últimos años. "Antes en Chile se hacían en promedio 30 mil 
casas al año. Hoy día se hacen 95 mil. Esa es la diferencia entre antes y ahora. Esa es la 
diferencia de la que creo es tan importante que todos tengamos conciencia", argumentó. 
 
En la ocasión, el Mandatario se refirió también a las 20 medidas destinadas a combatir 
la delincuencia que presentó a la ciudadanía el miércoles pasado. "El avance que ha 
habido es el que nos permite plantearnos esfuerzos como el que anuncié hace dos días 
para combatir la delincuencia y el terrorismo. Cuando estamos diciendo que queremos 
tener jueces que hagan turno las 24 horas del día, eso cuesta dinero. Es un tremendo 
esfuerzo. Pero lo vamos a hacer porque no estamos dispuestos a que las calles sigan 
siendo calles por las que anden impunes los delincuentes. Y los vamos a combatir como 
corresponde, porque tenemos derecho a una ciudad segura". 
 
Luego, el Jefe de Estado se trasladó junto a su comitiva a la localidad de Requínoa, 
donde participó de la ceremonia de entrega de 1.366 subsidios para beneficiarios de 
todas las localidades de la comuna. En el acto realizado en el estadio El Esfuerzo, ante 
más de 1.500 personas, el Mandatario destacó además la importancia de las próximas 



elecciones parlamentarias y de la unidad del país en momentos difíciles. "Yo quiero 
decirle a ustedes que los chilenos vamos a salir adelante a través de una tremenda 
unidad de todos. Seguiré siendo el Presidente durante los próximos 4 años y espero 
tener el apoyo de ustedes para poder seguir gobernando los próximos 4 años y poder 
enfrentar el tema de la vivienda y de la infraestructura", indicó.  
 
Al respecto, añadió que "ustedes eligen a los que los van a representar, porque en 
definitiva cuando estamos decidiendo cuánta planta va a vivienda, a educación, a obras 
públicas, a seguridad ciudadana, es el Presidente el que propone, pero los 
parlamentarios que ustedes eligen son los que deben aprobar los presupuestos cada 
año". Por esta razón, pidió a la ciudadanía que con su votación "me den las herramientas 
para poder enfrentar bien los desafíos que tenemos como chilenos frente a lo que ocurre 
en el mundo, pero que también me den las herramientas para seguir progresando". 


